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[20230507] Amados míos, la paz esté con vosotros, benditos sean vosotros. A ustedes, hermanos,
Yo os les digo, sigan adelante escudriñándose a sí mismos, recordando lo que vosotros han sido, son
y serán. Me refiero a tu vida, a vosotros como SERES, SERES extraordinarios, SERES que están
haciéndose evolucionar en esta tierra. Hermanos, este es el despertar, este recordatorio que Yo te
doy es para que no se pierdan jamás en este mundo, para que así se acepten como los SERES que
han estado aquí, que son eternos, siempre lo son, siempre lo han sido, siempre lo serás. Y que lo
único que debes hacer es enmendar todo, todo lo que has hecho en este mundo, en esta tierra. Es no
desconocerse que vosotros son los SERES Eternos.

Porque este es el hilo plateado del SER, del SER DIVINO que se ha escapado de sí mismo, pero que
hoy vosotros estás recordando todo vuestro vivir aquí, todo el actuar aquí en esta tierra. Porque
vosotros eres el de siempre, solo que has fijado tiempos en tu tierra para vivir y has aparcado,
estacionado en cada lugar que vosotros lo habéis decidido. Si hoy vosotros estás aquí, sean benditos,
acéptense, si vosotros te habéis quedado en el tiempo, este es vuestro momento, es vuestra hora de
poder ser conscientes. Pues entonces, mis bien amados, solamente sean conscientes de vuestro vivir,
de vuestro estar aquí en esta tierra, del recorrido que han hecho. Porque vosotros son los mismos
del ayer, si siempre he estado con vosotros, solo que por estar en vuestros compromisos que tú te
has hecho fuera de la Ley, de la LEY UNIVERSAL, es que no les ha dejado verme que Yo siempre he
estado con vosotros, estuve cuando eras limpio, cuando eras sublime, cuando estabas en este mundo
divino. He estado desde que vosotros tomaste otro rumbo y creaste otras formas de SER, he estado
y vosotros no me habías sentido, no me habías visto, ni me has visto.

Amados míos, pero hoy y siempre os he venido, os he estado en cada tiempo con un solo fin, con
un solo interés que vosotros te conozcas que eres el creador de ti mismo, que eres el hacedor de tus
propias formas. Y que entonces, porque vosotros buscaste e hiciste la debilidad, se volvieron débiles,
se volvieron inconclusos contigo mismo y esto es lo que te ha hecho ser un pendenciero. Pues hoy
estamos aquí, hoy están vosotros aquí y Yo también a través de este instrumento, a través de este
SER, porque este cuerpo no es el instrumento, este cuerpo no, es el SER, es el ALMA, es la MENTE
donde Yo estoy, donde Yo siempre estoy impartiendo este recordatorio para vosotros mismos. Pues
en estos momentos estoy, en espíritu y en verdad estoy con vosotros para que no se pierdan más,
vosotros los que me escuchan no se pierdan más y puedas continuar vuestro camino de ascensión a
una vida totalmente eterna.

Os digo así porque vosotros lo único que tienes que hacer, tienes que sentir, es la aceptación que
vosotros se han vuelto, convertido, han creído, han creado lo mortal y vosotros esa es vuestra
confusión, ese es el camino de hoy, una confusión. Pero he aquí, aquí estoy, estoy aquí con cada
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uno de vosotros. Y Yo les digo, es tiempo, hermanos, es tiempo de que vosotros os se sientan, se
observen, se palpen cómo han sido, cómo es que debes de ser hoy, porque el hoy ha definido
vuestras cosas, ha definido vuestro andar, vuestro recorrido en la tierra. Hermanos, pues hoy deben
vosotros transformar todo lo que has hecho adverso a ti mismo, porque vosotros lo han sido.
Amados míos, he aquí, porque vosotros han sido los permitidores de las conexiones, han sido los
permitidores del compartir entre sí vuestras ideas, vuestras formas y en este mundo tierra solo eso
está viviendo, porque eso es lo que vosotros han hecho. Todas las cosas de aquí que existen aquí en
tu tierra son hechas por vosotros, lo único que has tenido olvidado es que vosotros no son nuevos,
es que vosotros has existido siempre y que en cada claustro vosotros han hecho lo que has querido,
y lo que has querido ha dado su fruto. Amados míos, porque Yo os les he dicho siempre, siempre el
que siembra cosecha. Pues vosotros no duden que ya tienen las cosechas, que ya los árboles han
dado su fruto. Pues entonces hoy comes los frutos de vuestras cosechas y se lamentan.

Pero he aquí, os les digo, vosotros eres la fuerza, eres el poder, eres Dios de ti mismo, eres el creador
de ti mismo y que vosotros puedes convertir, tienes el poder para convertir. Pues entonces
comienza, comiencen vosotros a convertir el no puedo en puedo, el no soy en Yo Soy, a la
oscuridad hacerla luz, dejad que esto sea una realidad para ti mismo. Pues he aquí, mis bien amados,
vosotros tienes el poder de realizar lo que vos quieras. En verdad os les digo, solo una cosa os falta,
ya lo sabes, ya sabes todo, pero solamente una cosa os falta a cada uno de vosotros y vosotros me
preguntarías, ¿y qué es Señor? Y Yo les digo: “La fe, la fe a ti mismo”. Esto es lo que os les falta a
vosotros.

Porque habéis traído costumbres, tradiciones, habéis vosotros traído creencias y estas creencias les
han nublado, les han hecho débiles, les han hecho débiles en vuestra vida. Porque vosotros habéis
hecho cartas al cielo, habéis hecho tus pedidos al cielo creyendo que allá está Dios y creyendo
también que lo que pides es correcto. Y Yo os les digo, que no es un pedir a nadie, si vosotros eres
todo y lo has hecho todo. ¿A vosotros no os te estoy diciendo que eres Dios, que lo eres? Pues
entonces lo único que os falta es transformar lo que no quieres a lo que vosotros quieres. Esto es lo
que vosotros tienen que comenzar en el presente, comenzarlo a ejecutar, porque de esto se trata la
vida, del comprobarse a sí mismo que son los Creadores, que lo han sido.

Lo único que tienes que entender es que no tan solo hoy, no es que hoy vas a comenzar hacer el
Creador, sino que siempre lo has sido y lo eres. Mis bien amados, en verdad les digo, tienes que
sentirte, tienen que sentirse a sí mismos, tienen que saber entrar a esos recordatorios de vuestra vida,
reconocer que vosotros no son nuevos, no son de hoy y reconocer que todo lo que tienes hoy en tu
mundo tierra, todo lo que aparece es tuyo, nada más que realizado en otros tiempos y que hoy
tienes el compromiso de poderlos cambiar, mejorar, darle evolución, evolución a tus creaciones.
Porque, Yo os les digo, el resultado de aquello es esto, es tu vida, es esto, es no puedo, estoy
enfermo, estoy acabado, esto es el resultado de vuestras obras del ayer.

Así les contemplo, mis bien amados, así están vosotros, así estás vosotros, juegas un papel en esta
vida, es tuyo, pero no sabes porque te has hundido, has tomado esta vida y has engendrado un
pretexto, un pretexto para que vosotros no puedas tomar tu responsabilidad como un SER creador
de tu vida. Vosotros, hermanos, de ahí han salido vuestras cosas, pues hoy sabes que todos los
acontecimientos y todo lo que está aconteciendo en tu vida, vosotros son los responsables. ¿O
culparás a alguien?, ¿vosotros culparán a alguien sabiendo esto que es tu verdad? Pues no Yo os les
dije: “No habrá más jueces en vuestras vidas que juzgue tu vida, solo tú serás tu propio juez”. Pues
vosotros se conocen, se conocen, sabes de ti mismo, sabes cuando estás mintiendo y sabes cuándo
estas buscando hablar una realidad, una verdad; sabes cuándo estás enojado y sabes cuándo estás
alegre; sabes cuándo estás disperso y sabes cuándo eres tú, cuando estás tú con esa serenidad tan
fuerte. Vosotros se conocen a sí mismos, cada uno de vosotros sabe quiénes son. Ya sabéis que Yo les
he dicho, por vuestras obras, por vuestros hechos se pueden conocer. Así les conozco Yo a cada uno
de vosotros, por vuestras obras, hermanos míos. Y así es como puedo platicar con vosotros en estos
momentos.
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Solo vengo a que vosotros reconozcas que vosotros mismos son los creadores de vuestras cosas,
formas que os tienes. Y así en este mundo, en esta esfera global todo SER humano viene así, está así,
vive así perdido, perdido en estos tiempos obedeciendo solo a una creación propia. ¿Y sabes cuál es
tu creación, tus creaciones? Vuestras creaciones son: “No puedo, estoy acabado, yo odio, yo
maldigo, yo no soy amor”. Estas son vuestras creaciones de vosotros y esto es donde toda mi amada
humanidad está hundida y estos son los pecados, los pecados donde cada uno de ustedes se
encuentran. Hermanos, es como está viviendo esta humanidad en este tiempo. Amados míos, en
verdad les digo, son SERES como ellos también, son vuestros hermanos, todos, pero todos vivirán
sus conflictos, como hoy vosotros vives tus conflictos. Solo se verá y se ha visto aterrador viendo
este mundo, viendo esta entidad global a nivel mundial. En cada ciudad, en cada estado, en cada
pueblo se ven diferentes señales de sí mismos de vida. Así también esto seguirá pasando, amados
hermanos, esto seguirá pasando a niveles de países enteros. Pues también a ti, también aquí en este
mundo, en este país, en este estado donde vosotros estás verás, sabrás muchas cosas. No podéis
decir vosotros salvo estoy, no, mis bien amados, porque la salvación no viene de afuera como
vosotros la has buscado siempre, si la salvación eres tú mismo, solo es cambiar y cuando vosotros lo
hagan es el cambio y cuando manifiestes otras acciones positivas el cambio está en un vivo
florecimiento y entonces dirás: ¿Y dónde está un reino afuera? Podrás verlo y podrás sentirlo y
podrás saber que vosotros mismos eres el reino, que de ti sale la morada.

Por eso os les digo a vosotros, ya no creas como vuestros hermanos que creen que Dios, un Dios
ajeno a sí mismo tiene escogidas las moradas para cada uno de vosotros, no seas ni creas así,
vosotros haces vuestra morada, y estás vosotros en una morada, ¿pero cuál sería la luz de la morada
donde vives? En verdad, pues entonces obsérvate, obsérvate, obsérvense y vean cómo son, y como
vosotros seas vives esa morada, porque la morada de vosotros, el mal es una morada igual, el bien
es otra morada, ¿qué estás haciendo? Si haces el mal, estás viviendo en una morada del mal que
vosotros eres su centro, eres el centro de esa morada porque es tuya. Así también si haces la justicia
es tu morada. Enumérale, enumérale más de lo que Yo os digo, pues estas moradas no están en el
cielo, en un espacio, no están afuera de ti, esto está dentro en tu alma, en cada uno como SER que
son; y entonces cuando vengan más aflicciones a vuestro mundo vosotros estarás, si lo has hecho, en
otra morada.

He aquí, hoy están viviendo en ese lado negativo donde vosotros has hecho las cosas, entonces hoy
les corresponde, si así vosotros lo ves pertinente para ti, cambiar, cambiar tus caminos, si vas por el
odio, por el camino del odio, regrésate, transfórmalo para que deje de existir; si vas caminando por
el camino del desamor, regrésate, porque por esa causa esta tierra se agitará, se agitará como has
sabido que se ha agitado, les digo, como han habido temblores y en diferentes lugares han hecho lo
que han hecho.

He aquí, busquen la salvación a sí mismo, sálvense, quiero decirles, es momento, es tiempo que
vosotros tomes tu propio camino, tomes tu propia convicción, te des cuenta que tú eres el Creador y
hagas tu vida, en una vida magnifica y actúes como SER, como un verdadero SER que has sido
siempre, sin tinieblas, mis bien amados. Porque esto son las tinieblas de un SER, el odio, la ambición,
la codicia, el egoísmo, la tiranía, todo esto son las tinieblas de un SER que ha despertado y que está
viendo sus diferencias entre sí. Hermanos, pues es el momento de vosotros comenzar a hacer una
vida diferente, pero esto solo será cuando vosotros te aceptes, te aceptes como el Creador, como el
hacedor de todas vuestras cosas. Háganlo, solo es la fe la que le falta a cada uno de vosotros, solo es
tu propia convicción, háganlo, hermanos, háganlo para que comiences a sanar. Porque la sanidad
del cuerpo no está en tu cuerpo, la sanidad del cuerpo eres tú, eres tú como SER que eres, como el
viviente de aquí, como estar aquí en este cuerpo eres tú el que lo haces vivir o lo haces morir,
porque solo vuestro cuerpo reacciona, es como vosotros seas, has sido. Vosotros eres el único doctor
de tu mente, de tu conciencia, de tu alma, porque el cuerpo solamente es el instrumento divino de
vosotros.

Pues he aquí, comiencen pues, comiencen a enderezar vuestras vidas, vuestras mentes, comiencen,
sean mejores, hagan cosas buenas para vosotros, porque todo lo que has hecho y todo lo que haces
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no le sirve a otro hermano, esto te sirve y le sirve al que lo hace. Si vosotros perdonas, entonces ese
perdón es para ti; si vosotros amas, ese amor eres tú; si perdonas vosotros eres el perdón, ¿no es
tuyo, no es para vosotros la gloria? Si vosotros se unifican y continúan unificados, es porque están
buscando demostrarse que vosotros son la buena hermandad, la buena comprensión,
demostrándose que van siguiendo un mismo propósito en esta vida, que es conocerse a sí mismos,
solo que están unidos. Amados míos, ¿y vosotros qué han hecho?, ¿cómo lo están haciendo en sí?
Porque tantas veces se han engañado y se engañan, porque estás dentro de los mundos equivocados
y has dicho voy bien, estoy bien, porque vosotros se han engañado a sí mismos. Solo sean humildes,
sean humildes para que vosotros os les llegue toda esta comprensión y este amor y que les haga
comprender que vosotros son los responsables de sí mismos, siempre lo han sido y siempre lo serán,
y hoy también. Es el punto hermoso, divino de arrepentirse, amados míos.

Reordénate, reordenarte, reordénense ambos y solo vivan este momento, este momento es el
momento exacto, es el momento preciso que vosotros estás haciendo, está aquí, háganlo, hermanos,
entra pues a ese mundo divino. Amados míos, cada uno de vosotros es como has querido ser.
¿Quién os ha dado la vida?, ¿quién os ha dado todas las cosas que tienes? Nadie, solo tú mismo las
has hecho y esto se los digo para que vosotros ya no culpes más a nadie, para que sepas que tú
mismo lo has sido, para que sepas que siempre eres el eterno. Pues en cada estrofa de tu vida has
hecho una cosa. Porque, os les digo, cada estatus de una ciudad no ha sido el Dios que vosotros
dices, solo han sido vosotros, pero vosotros te perdiste de este hilo plateado, se perdieron, te has
olvidado de sí quien ha hecho las cosas aquí en este mundo, en esta tierra. Y yo os les digo, fuiste tú,
de tiempo en tiempo que has vivido vos lo has hecho.

Hermanos, y si vosotros me preguntas, ¿y quién ha dado los estatutos de esta vida para que este
mundo tierra sea así? Yo os te digo, solo eres tú, vosotros lo han hecho todo, vosotros, hermanos,
así lo ideaste, así lo creíste y así lo están viviendo y así están aparecidas las cosas en la tierra,
vosotros como SERES lo han hecho de tiempo en tiempo. He aquí, así vosotros has hecho nacer la
vida aquí en tu tierra y esta vida es como vosotros la has hecho. En tu tierra viven, están los
gobiernos los que hablan de una ley, y Yo os les digo, las leyes de la tierra no son las leyes
espirituales. Pero vosotros a los principios de vuestra vida, de tomar caminos, de poblar la tierra,
vosotros estás jugando un papel, lo han jugado siempre, porque hiciste al gobierno y después que lo
hiciste fue creciendo negativamente, fue haciéndose acreedor por vosotros y así siendo vosotros los
hacedores, le diste el mando, se salió de tus controles y empezó la división. Y hoy, ¿y cuándo
podrán controlar esto? Porque nada está fuera de vosotros, nada es más que tú, pero vosotros lo
habéis creído y lo crees. Y el hombre, los moradores, los hacedores, a los que vosotros pusiste como
guardianes de tu vida, de tus cosas, se han tomado tus cosas, ellos han tomado tus cosas y entonces
se ha provocado el gran disturbio en tu tierra.

Y he aquí, esto lo has vivido en muchas vidas pasadas y esto es lo que vosotros tienes que salirte de
ese mundo, de ese mundo de incomprensión, de avaricia, porque esto está en tu tierra, está aquí y
vosotros tienes que cambiar, tienes que lavar con las acciones de Creador las cosas de este mundo,
de esta tierra. Y así se han perdido, y así se creen separados y así has visto y así os ha visto el hombre
separado, el hombre astuto, porque surgió la astucia en el que pusiste tu fe para cuidar tus bienes, en
todo tiempo surgió la astucia, entonces les empezó a tapar. Esto no ha sido hoy solamente, si lo que
ves no tan solo hoy lo hicieron, si lo que ves es de todas vuestras idas y venidas a este mundo tierra
que se ha hecho todo esto y así vosotros vives de lo que ellos puedan decirles cómo vivir, vives así,
y esto no tan solo hoy que te encuentro aquí estás viviendo así, esto es lo que ha surgido en el
principio de tu vida, lo que has hecho hasta hoy. Y así ven las controversias de la vida, así puedes
ver la desigualdad en este mundo, pero os les digo a vosotros, hoy con mayor libertad. Porque en
aquellos tiempos no se podía hablar de esta libertad, que vosotros son los que lo han puesto siempre
para cuidar lo que vosotros has podido hacer y has hecho en este mundo, pero este mundo vosotros
se corrompieron, vosotros SERES se corrompieron y se ha encontrado solo la oscuridad, las tinieblas
donde siempre están, y no me refiero a la tierra, me refiero a vuestra conciencia, a vuestros hechos.
¿Cómo pueden saber esto? Lo puedes saber a través de tus obras y a través de cómo están pasando
los sucesos en la tierra, solo así pueden verlo, pueden saberlo y así podrás darte cuenta dónde has
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estado, qué han hecho en esta tierra. ¿Y qué han hecho? Han hecho evolucionar tus cosas,
cambiarlas, reestructurarlas o han hecho una involución, algo que va hacia atrás. Vosotros podrán
saberlo, si vosotros se concientizan como SERES creadores de vuestro propio mundo.

Háganlo, conviértanse así para que vosotros ya no estés perdido como vuestros hermanos, porque
vuestros hermanos son como os les digo, están en un mundo perdido, dicen estar en un reino
divino, así están todos vosotros en este mundo. Porque vosotros decís estoy bien, pero si ves tu
corazón que ya lo sabes júzgate a ti mismo, júzguense, mis bien amados, es necesario que se juzguen
para que vosotros entre el aceptamiento y veas la realidad de ti mismo. He aquí pues, a vosotros les
hablo, hermanos, para que entonces se haga ese despertar hermoso que Yo traigo para cada uno de
vosotros, despierten pues, despierten, ya saben que no me refiero al cuerpo, a los ojos de carne, me
refiero a tu conciencia, me refiero a tu alma, me refiero a tu mente. Cambien, cambien, mis bien
amados, estense dentro de la humildad, del amor, de esta sagrada vida, de esta paz, de esta luz,
concíbanla, porque la luz que Yo os doy es esta sabiduría, es este entendimiento.

Vosotros son SERES, sí, créanse a sí mismos, créanlo, son SERES, vosotros son SERES que estás en este
cuerpo y haces todo lo que haces en este cuerpo, este cuerpo no es el pecador, sépanlo bien, este
cuerpo no es el pecador, solamente es un instrumento, pues eres tú el pecador, eres tú quien haces
todas las cosas a través de este cuerpo. Ya vosotros lo sabes, pues entonces cambien, cambien, mis
bien amados, cambien en verdad, sean nuevos vosotros, siéntanse nuevos en este mundo tierra, no
vas a cambiar a nadie. Amados hermanos, no luchen por cambiar a nadie, ¿acaso no está la luz, no
os alumbra pues la luz ya, no desde tantos milenios de años he estado con vosotros? ¿Quién no sabe
esto que Yo les hablo? Solo que en diferentes formas?, ¿quién no sabe que hay que amar?, ¿quién no
sabe que hay que perdonar?, ¿quién no sabe que hay que ser justicia?, ¿quién no sabe que no hay
que pecar?, ¿qué no hay que ser adultero?, ¿quién no sabe esto, mis bien amados? Hasta un niño lo
sabe, hasta un pequeño conoce. Pues a quien, por quien te has de preocupar, si vosotros estás aquí
es porque lo has querido, lo has deseado, por una u otra causa vosotros están aquí. ¿Pues no todos
conocen la Ley? Solo que no la ejecutan, pues a quien has de predicar si todos saben, si todos están
enterados de una vida nueva, de que hay algo nuevo, solo es que se requieres de voluntad y deseo.

Pues te digo, preocupad por vosotros mismos, sean nuevos vosotros mismos, no veas a tus
hermanos, sírveles con tus hechos, no con la palabra, porque la palabra sin hecho es como una
campana que resuena, solo resuena. Amados míos, son tus obras, tus obras hablan, tienen voces, son
sensibles, son luces. Pues entonces que sean vuestras obras las que se manifiesten aquí en la tierra y
eso es lo que cada uno de vosotros tiene que hacer. Hablar sin obras es hablar sin fundamento,
hablar de amor sin que vosotros lo seas es vanidad y vosotros que están aquí, vosotros que estás
aquí conmigo obsérvate y siente cómo eres, porque como eres, eres la forma de hablar por ti, eso es
lo que habla por vosotros, por ti mismo hermanos. ¿Te estás entendiendo? Porque vengo a que
vosotros se entiendan a sí mismos, vengo a que vosotros se entiendan y seas como Yo mismo Soy en
todos los tiempos, es para que vosotros se observen cómo estás siendo en estos tiempos y que las
cosas que vienen a la tierra, las que están puestas también les van a tocar a vosotros. Si vosotros
continuas con estas formas de prepotencia, de desamor, de egoísmo, de vanidad, de avaricia, de
codicia, si viven dentro de este mundo también les ha de llegar, también estarás allí donde puestos a
todo lo que está ya puesto para esta bendita humanidad.

Amados míos, todo el que esté conmigo podrá ver caer a su diestra, a vuestra diestra miles, miles de
humanidades y él se ha de conservar, todo el que esté conmigo. Pero no vayas a pensar que porque
estás aquí ya estás conmigo, no, mis bien amados, no seas así, no seas así, no comprendas así,
porque esa es una falsa comprensión, si estar conmigo es hacer las cosas como Yo las he hecho,
como Yo les he demostrado un reino, un paraíso. Pero que esto no está afuera, no está allí en otro
mundo, si vosotros eres y vosotros no morirás, te hablo de vosotros como SERES. Este cuerpo lo
verás en su momento, pero vos mismo ya recuperado podrás hacer conscientemente muchos al
momento. Porque esta es la grandeza de un SER, un SER que ha llegado a su plena comprensión, a
un SER poderoso, a un SER que se ha consagrado a sí mismo como el Dios de sí mismo.
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¡Ay, hermanos míos! Cambien, cambien, cambien todas vuestras formas con esta comprensión
sublime que Yo les doy, con este despertar que Yo os doy. Porque he venido a despertar, no tan
solo hoy, he venido siempre a despertar otra vez al SER que duerme y vosotros estás dormido,
porque vosotros piensas que estás despierto porque abres los ojos materiales y dices que estás
despierto, pero no me refiero a esto, Yo me refiero a la conciencia, a vuestra alma, a vuestra mente,
a vuestro razonamiento, a ese comprender de sí mismos y ahí vosotros duermen. Y Yo siempre he
venido a despertar las mentes, las conciencias, el alma, al SER, a eso siempre he venido Yo a la tierra.
Porque Yo Soy el Eterno, Yo Soy el Magnifico, porque Yo Soy aquí y Soy allá, porque en este
instante estoy aquí y en este momento, en este instante estoy en doquier, y muchos están siendo mis
contactos, pero tampoco saben oír, tampoco hacen la comprensión.

Y entonces, hermanos, ¿pues quién no verá los sucesos que ya están puestos para tu tierra? Pues
todos, porque no todos, porque ellos, vosotros, no haces por despertar. A vosotros les digo,
ámense, ámense como Yo les amo, perdonen como Yo os les perdono, dad como Yo os doy, sean el
poder como Yo Soy con vosotros. Todos son vuestros hermanos, y por eso ámalos, ámalos con todo
vuestro corazón o más bien dicho con toda vuestra alma, ámense. ¿Cuándo os les veré a vosotros,
hermanos, fiesteando amorosamente entre de vosotros aquí, cuando les veré danzando llenos de esa
energía divina?, ¿cuándo les veré unidos? Porque vosotros están desunidos, porque vosotros todavía
son dos. Y en verdad os les digo, en mi Reino no existen dos, en mi Reino solamente existe el UNO.

Amados hermanos, todo esto es de aquí, las controversias son en vosotros mismos, en mi mundo no
existe nada de tu mundo. Solo es aquí los juegos entre vosotros. Pero volvamos a ti mismo, qué
importa cómo sean mis hermanos, solo merecen perdón, respeto, solo merecen, merecen que vos
puedas sacar de tu alma que ellos encuentren el porvenir como vos mismo, si lo has encontrado,
pues lo has encontrado y si no, pues también que encuentres tu buen porvenir. He aquí, pues, hagan
esto en memoria mía, háganlo, en todos estoy, solamente que estoy en diferentes modales de la
vida, en todos vivo, solamente que es de acuerdo, me tienes de acuerdo gustes tenerme. En vosotros
estoy de acuerdo como vosotros estés, porque de acuerdo a como estés me tienes. Espero no un día
lejano para vosotros comprendas esto que Yo os les digo, y dichoso el que comprende hoy, porque
hoy está llegando la salud y la vida y la eternidad a sí mismo. Más aquellos que vuelven a su mundo,
porque vosotros, bien lo dijo mi hermano Pablo, cuando él comprendió, se pudo comprender que
había sido como cerdos en su lodo y que luego viniendo su amo lo saca de allí y lo apersoga y lo
baña muy bien bañado y mientras está apersogado el cerdo está muy limpio, hermoso. Pero lo
suelta su amo y vuelve el cerdo a su lodo. Vosotros han demostrado ser iguales como SERES, porque
vosotros lo demuestras aquí mismo conmigo, porque cuando estoy, están vosotros buscando su
limpieza y están tratando de mantenerse, pero cuando digo me voy de un cuerpo, de este cuerpo,
de este instrumento vuelves a tu mundo y vuelves a ser lo que siempre quieres ser y has sido, y se
han olvidado de Mí. Porque así son vosotros, mis bien amados, así lo han hecho siempre. Y esto es
muy conocido y lo debes de conocer y debes de darte cuenta de ti mismo que esto siempre ha sido
así.

Benditos sean, sigan pues adelante escudriñándose a sí mismos, porque no es mirar hacia el frente
quién va, quién viene, quién hace o quién no hace, no, no es esto. Es verse a sí mismo cómo eres,
qué eres, qué haces, qué no haces, esto es lo que tienes que hacer, porque estas son las reglas de un
SER que quiere ser diferente a lo que ha sido siempre. ¿Te estás entendiendo, hermanos?
Entiéndanse, entiéndanse muy bien y defínanse en sí, porque vosotros están indefinidos, no has
logrado definirte a ti mismo, no has logrado hoy es tiempo, hoy es hora, es el momento que
vosotros lo puedas hacer para que entonces tu vida, puedas verla, sentir el cambio de vuestros
alrededores de todo lo que haces. Amados míos, porque si bien hoy vosotros quieres que te vaya
bien, pero solamente, solamente es querer, pero en sí mismo, es imposible ser malo y de ser el bien,
no, hermanos, cada cosa tiene su propia recompensa; el que ama recibe amor, porque eso emana de
su corazón; el malvado recibe de lo malvado porque es lo que sale de su corazón, solo cuando éste
se arrepiente es cuando empieza a entrar algo diferente en sí mismo. Y esto es lo que os sucede en
vosotros. ¿Te vas entendiendo, hermanos?, ¿nos vamos entendiendo? Porque a eso vengo, para eso
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siempre vengo para que vosotros te des cuenta cómo es una vida nueva, la vida nueva no está
afuera, no viene, la vida nueva fluye, pues vosotros fluyes cuando quieres algo nuevo.

Amados hermanos, y todo está en que vosotros como SERES definas, pero definas con ese amor, con
esa voluntad, con esa destreza dónde quieres estar. Pues, en verdad, ¿qué es lo que vosotros
quieren? Pero hay de vosotros que en tu tierra el matón quiere salvación. Hermanos, en verdad Yo
les digo, que cada uno recibe de acuerdo a lo que hace. Pues vosotros tienes que saberlo para que
hoy mismo no pidas una vida nueva estando en una vida vieja. ¿No Yo mismo os dije, no se puede
poner un paño nuevo en paño viejo, porque el nuevo desgarraría al viejo? ¿No es así aquí la vida,
pues? Amados míos, ¿no es así como vosotros estás jugando a tu vida hoy?, ¿no eres Dios actuando?
Amados míos, vean, pues, esta vida, véanlo bien, véanse bien vosotros cómo estás siendo y vosotros
tienes que equilibrar vuestras cosas con la balanza de la justicia. Pídele a mi hermano, a mi hermano
que esté contigo y que te ayude a sentir la balanza de ti mismo. Hermanos, pues no pidas salvación,
ni os engañéis que estás salvo siendo impuro estando en el mundo material, en el mundo de la
destrucción, porque es imposible que esto venga a ti.

Arrepiéntanse, hermanos, este es el momento, este es el tiempo hermoso donde vosotros tienes que
arrepentirte por todas tus cosas que hayas hecho, por todos tus cometidos pecaminosos que hayas
hecho, sin ese arrepentimiento no puedes alcanzar la nueva vida que deseas. Vosotros ya lo saben,
ya vosotros lo saben, pues no se engañen, ya no vivas engañados, mis bien amados. He aquí, pues,
nada viene de afuera, nadie, nada, si todo fluye y lo que ves que viene de afuera es lo que ya una
vez fluyó en ti y lo lanzaste aquí y lo tienes aquí afuera, transfórmalo para que deje de ser. Yo os les
he dicho, el odio es una creación tuya, la venganza es otra creación tuya, la envidia también es tuya,
el desamor también es tuyo, el no ser humilde es tuyo, el estar enfermo es tuyo, todo es tuyo, solo
que no lo comprendes que lo has hecho en diferentes tiempos de tu vida como SER que eres. Porque
a vosotros les he dicho, nuevos no son, no, solo eso es lo que vosotros tienes, has perdido el hilo
plateado en tu vida, pero todo es tuyo, todo es tuyo, todo es tuyo, mis bien amados y vosotros lo
tienes que entender hoy, si quieres, si deseas ser un SER nuevo, un SER diferente.

Benditos sean, mis bien amados, benditos sean cada uno de vosotros y mi amada humanidad, todas
las ciudades, todos los pueblos, todas las aguas, todos los árboles, todos los animales benditos sean
hoy y siempre y para siempre. Este es mi regalo que Yo os hago en esta hora, en este tiempo, en este
momento, váyanse en paz todos. Demuestren que han estado conmigo, ya no sean como ayer, no
sean como en el ayer que solo has tomado como rutinario este momento, solo vas, estás y vuelves,
pero como os me entendió vuestro hermano Pablo, en eso estiba lo que él entendió. Intégrenlo en
vuestra vida, amados míos, porque allí están. ¿Os entendéis? Que no os te ofendan mis palabras ante
vosotros, que no se ofenda cada uno de vosotros, porque no vengo a ofenderles, solo vengo a
hacerles recordar lo que son vosotros. Porque vosotros habéis andado en el mundo perdido, solo
ahí has andado en ese mundo perdido y has obtenido sus resultados, porque tus frutos están, pues
por lo tanto vean vuestras vidas bien vistas y arrepiéntanse, hermanos míos. Sálganse de ese mundo
monótono donde vosotros vives, porque vosotros no estás viviendo el presente, amados hermanos,
vosotros no vives el presente, el presente es esta hora, es este momento, el presente es el amor, es la
paz, es la bondad, es la alegría, es el perdón, este el presente, vosotros vives entretenidos en dos
cosas que no existe, Yo os se los he dicho, vives el pasado, hoy vives el pasado, hoy vives el futuro y
esas dos cosas no existen, amados hermanos. Son dos cosas que no existe, porque una ya pasó, es lo
que viviste, pero dejaron sus karmas y allí están, y el futuro no ha llegado, no está, no vive, solo está
el hoy, estás aquí.

Con el perdón, con el perdón cambiarás tus karmas, el perdón, el amor, el mundo atrás dejará de
ser, ya no existirán karmas cuando vosotros lo hayas cambiado, y eso no se cambian más que con el
amor, la paz, la verdad, la comprensión, la humildad, con esto se cambia todo tu pasado, con esto
lo has de cambiar. No existe otra cosa, no existe el olvido, no existe nada, solo existes tú y tus
comportamientos. Benditos sean, así os les digo en esta hora, así os les he dicho en esta hora que
deben de SER.
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MI paz os dejo, mi paz os doy. Amados hermanos, váyanse en paz, lleven esta paz que Yo Soy,
lleven esta luz que Yo Soy, lleven este amor que Yo Soy, lleven esta voluntad que Yo Soy, lleven
esta sanidad que Yo Soy, váyanse así y donde estén inunden a tus hermanos igual y dales de esto.
¿Cuándo será esto en ti, mis ben amados?, ¿cuándo será esto? Porque esta posición convence, esta
posición convence, no es tu palabra, no es vuestra palabra, no es el decir que estuviste conmigo en
esta hora, no, es el hacer y el hacer ha convencido siempre. ¿Cómo les ha convencido?, ¿cómo ves a
los demás, pues, si no son por sus hechos? Así mismo, les digo, que así convencerán, cuando sean así
no cabrán vuestros hermanos aquí, no cabrán vuestros hermanos y tendrás dominio y poder sobre
los demás, sobre el cojo, sobre el enfermo, sobre el que no quiere vosotros harás como Yo he hecho
contigo. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


